Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 60 m2
Référence 012024-005
Prix 560 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bienvenue dans cet élégant appartement de 3 pieces situé au 3éme étage d'un bel
immeuble Art Déco, sur la Promenade des Anglais, avec une vue panoramique
mer.Des que vous franchirez la porte, vous serez charmé par les éléments
architecturaux Art Déco tels que les lignes épurées, les motifs géométriques et les
détails en laiton qui se fondent harmonieusement avec des touches naturelles tel
qu'un beau parquet en bois massif, créant une ambiance chaleureuse et
élégante.L'ascenseur classé est fidéle a I'esthétique Art Déco qui regne dans cet

immeuble offrant un voyage a travers le temps a chaque ...

Welcome to this 3-room apartment located in the heart of the iconic Promenade
des Anglais, a legendary place that embodies elegance and charm.As soon as you
step through the door, you will be transported to a bygone era, where Art Deco
architectural elements such as clean lines, geometric patterns, and brass details
harmoniously blend with natural touches like beautiful solid wood parquet flooring,
creating a warm and elegant ambiance. The listed elevator faithfully reflects the Art
Deco aesthetics that prevail in this building, offering a journey through time with

each ascent and descent.lts ...

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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